



Mehr zum Thema Pfarrgemeinde Leiden Christi und ihre Geschichte finden Sie, wenn Sie mit Ihrem Handy diesen QR-Code scannen

Die Pfarrgemeinde Leiden Christi wird zum Pfarrverband Menzing

Die Entwicklung unserer Gemeinde von 1981 – 2023

1982 Im Oktober wurde Klaus Günter Stahlschmidt Pfarrer in Leiden Christi. Unsere sehr lebendige Gemeinde umfasst etwa 12 000 Mitglieder und bietet ein reiches Angebot für Jung und Alt an sozialen Gruppen: Kindergarten, Familienkreis, Kirchenmusik, Ministranten, Jugend, Senioren, Theater, Sport, Asyl, Eine-Welt Fairer Handel, Unterstützung für Asyl-Suchende und Obdachlose, Pax Christi uvm.

1995 bis 1997 Umbau und Erweiterung der Pfarrheims, Renovierung der Pfarrkirche.

2003 Erweiterung des Kindergartens.

2012 Erneuerung der großen Orgel (seit November).

2009 wird aus den Gemeinden St. Leonhard und Leiden Christi der Pfarrverband Menzing. Renovierung und Belebung der Filialkirchen mit regelmäßigen Gottesdiensten, spirituellen und musikalischen Veranstaltungen. Aufgrund des Priestermangels ohne Kaplan tragen die Hauptlast neben dem Pfarrer heute von der Kirche angestellte Laien und eine Vielzahl ehrenamtlicher Helfer.

2017 Seit Oktober ist Ulrich Bach Pfarrer in unserem Pfarrverband Menzing. Er war zuvor 15 Jahre Pfarrer in Puchheim. Ihm ist die Vielfalt der Gottesdienstfeiern ein Anliegen und dass auch nicht priesterliche Seelsorger und Seelsorgerinnen oder Laien Gottesdienste leiten. Unterstützt wird er noch durch die beiden Ruhestandspfarer, Hans Lindenberg und Klaus Günter Stahlschmidt.

2019 feierte die Chorgemeinschaft in Leiden Christi ihr 100-jähriges Bestehen.

2020 bis 2021, während der Corona bedingten Einschränkungen wurden die Gottesdienste und gemeindlichen Veranstaltungen weiter geführt soweit möglich und zulässig, auch online; seit den Lockerungen lebt das Gemeindeleben im direkten Kontakt wieder auf. Aufnahme und Unterstützung von Flüchtlingen aus der Ukraine.

2023 Fertigstellung des erneuerten und erweiterten Kindergartens von St. Leonhard. Künftig ist die Integration des großen Neubaugebietes in St. Leonhard eine große Aufgabe.



Pfarrer Klaus Günter Stahlschmidt

geborener Westfale und „spätberufener“ Priester, kümmerte sich gerne um Außenseiter und die Jugend. Er war Seelsorger in Lochham und Gräffeling und Kaplan in Landshut.



Pfarrer Ulrich Bach

übernahm nach 15 Jahren als Pfarrer in der Gemeinde Puchheim gerne die neuen Herausforderungen im Pfarrverband Leiden Christi und St. Leonhard als Nachfolger von Pfarrer Stahlschmidt.



Diakon Stefan Schori

ist seit 2010 im Pfarrverband als Ständiger Diakon im Seelsorgeteam. Der Theologe, Grundschul- und Religionslehrer kümmert sich besonders um die Kinder-, Jugend- und Seniorenarbeit.



Ehrenamtliche Helfer

Hier einige der vielen Aktiven unserer Gemeinde.

